

LEUTE, über die man spricht



Richard Hofner, Melitta Winkler, Mathias Weber, Cornelia Ulrich, Walter Frauwallner und Fabian Pock SCHMIDBAUER

Der Junker kam in die Vinothek

Als Vorboten des neuen Jahrganges wurden in der gesamtsteirischen Vinothek St. Anna am Aigen 40 Junker-Weine präsentiert. Durch die Geschmackswelt des Junkers führten Vinothek-Obmann **Fabian Pock**, Vinothekar **Richard Hofner**, die Winzer **Walter Frauwallner** und **Mathias Weber** sowie **Cornelia Ulrich** als Vertreterin des steirischen Weinguts des Jahres. Im Rahmen der Verkostung wurden drei Bilder für den Verein „Herzkinder“ versteigert, die in einer Malaktion mit der Künstlerin **Melitta Winkler** entstanden sind. Für den karitativen Zweck kann noch gespendet werden. Der Reinerlös wird bei der Wiedereröffnung am 14. März an **Sandra Schranz**, die Schirmherrin von „Herzkinder“ übergeben.